
RADOLFZELL 18. Oktober 2014, 01:41 Uhr

Infos für Senioren zu Erster Hilfe

Beim Seniorentreff drehte sich in diesem Monat alles um das Thema Erste Hilfe. Denn jedes Jahr weist die Statistik 4000 Verkehrstote gegenüber 70 000 Herztoten aus.

Aus diesem Grund erklärte Markus Heil, Ausbildungsleiter beim Deutschen Roten Kreuz (DRK), bei der Veranstaltung des Radolfzeller Seniorenrats die Technik und die Handhabung eines Defibrillators, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Er hatte auch ein Demonstrationsgerät und eine Übungspuppe dabei, so dass die Teilnehmer den Umgang mit diesem Gerät selbst ausprobieren konnten – eine Fähigkeit, die lebensrettend sein kann. Es gibt auch schon den ersten Defibrillator in Radolfzell, er wurde am 5. Oktober in der Seemeile installiert. Der nächste soll der Pressemeldung zufolge seinen Platz in der Volksbank finden. Die Aufstellung und Wartung dieser Geräte ist sehr kostenintensiv. Motor dieser Aktion ist die Bürgerstiftung Radolfzell. Bei der Veranstaltung des Seniorenrats haben die Teilnehmer vor allem erkannt, dass dieses Gerät auch gut von Laien bedient werden kann. Das Thema für den Seniorentreff am 6. November wird sein: Die Ärzteversorgung in Radolfzell, aktuell und im Hinblick auf die Zukunft.
